

平成25年6月17日

広島市立舟入小学校

学校だより



たんぽぽ 6月号 その2

平成25年度 NO. 6

校長室より

花本 和彦

今年は例年になく梅雨入り宣言が早く、5年生の野外活動中の天気をとても心配していました。今回は都合により、急遽団長を務めることになり、5年ぶりに野外活動に行ってきました。6月初旬の野外活動の実施は初めてでした。

まず、青少年野外活動センターについて感じたことは、新緑の緑が美しいことです。木々によって微妙な色の違いがあり、山全体が新緑で輝いていました。入所式でセンターの所長さんがお話しくださっていると、ホトトギスが歓迎するかのように大きな声で鳴き始めました。

クラスの記念写真を撮った後で、班行動で昼食を取り、散策に出かけました。池の周りで亀やメダカを見つける児童、中には池に突き出している枝に、天然記念物のモリアオガエルの卵を見つけた児童もいました。

午後からは第3キャンプ場に移動して、飯ごう炊飯ですき焼き作りに挑戦しました。班で役割分担し、仲良く協力しておいしいご飯とすき焼きが完成しました。

作るのは上手な子どもでしたが、炭で真っ黒になった鍋や釜は、何度も不合格になりますながらも、必死で汚れと格闘していました。

午後8時からナイトオリエンテーリングを行い、センター内の探検をしました。なんとこの時に、たくさんの蛍が池の周りを飛び交っており、隠れている先生に驚く声と、蛍を見つけて完成をあげながら追いかける姿が交錯していました。キャンプ場に戻る頃には、雲一つない満点の星空となり、急遽星空観察をしました。4年生で学習した北斗七星のひしゃくの部分の5倍の距離に2等星の北極星があることを説明して、それぞれの児童に北極星に見当をつけさせました。サーチライトで確認するとほとんどの児童がきちんと北極星を見つけており、歓声をあげていました。

この日はテントに寝ましたが、女子のテントはいつまでも声がして寝ていない児童がいたようです。

2日目は、竹笛作りとディスクゴルフに分かれて活動し、早めに食事を取って入浴し、キャンプファイヤーを行いました。5年生の先生たちがそれぞれ考えたゲームや各学級で考えたスタンツを行い、大いに盛り上りました。退場する時のロード火はとてもきれいで幻想的でした。

3日目は、オリエンテーリングを行いました。班行動でポストを探すのですが、子どもたちを見ていると、なかなか高得点のある山道へ入ろうとしないので、かなり道案内をして応援してやりました。

6月初旬の野外活動は初めてでしたが、暑すぎず木陰に入ると涼しい上害虫も少なく、蛍・北極星・モリアオガエル等を初めて見た児童も多く、実りの多い活動となりました。何より5年生が全員参加し、全員元気に学校に帰ってくることができました。

サンフレッヂエ広島ホームタウンふれあい活動事業

6月4日（火）、6年生がサンフレッヂエ広島の選手・コーチの方とふれあい活動を行いました。ミキッチ・中島浩司両選手とコーチ・通訳の方、計5名で来校され楽しい時間を過ごすことができました。ミニゲームで児童がゴールを決めたり、選手とハイタッチをしたり…給食もいっしょに食べることができ、大満足の6年生でした。他学年もこの様子を見学し、プロのプレーを間近で見ることができました。ぜひ、来年も来てほしいですね。



子ども会夏季球技大会

6月9日（日）に子ども会夏季球技大会が行われました。天候に問題はなく、予定通りの実施となりました。昨年同様、グランドゴルフに挑戦しました。100名近くの参加があり、グランドに作られたコースを回りました。最初は戸惑っていた子どももいましたが、すぐに上達していました。ホールインワンを出した子どもの大きな歓声が響きました。

早朝より準備してくださった舟入体協、舟入学区子ども会の皆様、競技中に指導してくださったグランドゴルフクラブの皆様ありがとうございました。

ドッジボール大会

6月13日（水）にドッジボール大会を行いました。とても暑い日で、子どもたちの体調を心配しながらのスタートでしたが、始まってしまうと元気いっぱいの歓声で、とても楽しい行事となりました。

勝敗のある競技ですから、どの子も勝ちたい気持ちがいっぱいだったと思うのですが、力を合わせ、ルールを守って楽しくゲームをすることができました。「やった。」「どんまい。」「がんばって。」という声かけや、大人数で声をそろえたり体を動かしたりしながらの応援もたくさん見ることができました。勝った学級も残念ながら負けた学級も、この経験を生かして、さらにみんなで力を合わせてよりよい学級にしていってほしいものです。また、準備や審判などに大活躍だった高学年の皆さん、さすがと思われる立派な態度でした。次の行事でもよろしくお願ひします。



大雨による警報発表時の時の対応の確認

梅雨入りしましたので、再度確認させていただきます。4月に配布した学びのガイドブック20～22ページに載せておりますように、早朝「大雨警報」「洪水警報」の一つでも発表されている場合は、児童の登校が可能であるか検討し、「臨時休業」する場合には、7時の時点でメール配信し、加入しておられない方には、連絡網でお知らせします。（連絡が伝わるまでに時間がかかると思われますので、警報が発表されている場合は午前7時50分までは登校させないでください。）また、登校が可能であると判断した場合は、携帯メールで授業を行うことをお知らせします。（連絡網は流しません。同様に午前7時50分までは登校させないでください。）

広島市防災情報登録 entry@k-bousai.city.hiroshima.jp

広島県防災情報登録 touroku@bousai-mail.pref.hiroshima.lg.jp